

ÆTHYR



# Boletín Informativo

## ***Haz tu voluntad ha de ser el todo de la Ley***

Campamento Serpiente Secreta, es oficialmente constituido por el Consejo Supremo de O.T.O. el día 9 de junio de 2019.

### **Emergencia sanitaria**

Ante el cierre del antiguo templo, durante este periodo de distanciamiento social, la virtualidad fortaleció los lazos con hermanos del sur, centro, Norteamérica y Europa, inspirando un continuo ejercicio de fraternidad que dio oportunidad para que muchos pudieran visitar otros cuerpos locales esparcidos por el mundo, donde se logró compartir amenablemente. Sucedío que el periodo de la pandemia iba augurando su cierre, y así como en las bodegas se tuvieron que dejar impalpables los implementos de la Misa Gnóstica y los hermosos candelabros del hexagrama unicursal del antiguo templo, estaba cada vez más próxima la oportunidad de la apertura de un nuevo espacio.



CAMPAMENTO  
SERPIENTE SECRETA  
ORDO TEMPLI ORIENTIS  
COSTA RICA

### **Final de la emergencia sanitaria**

Fue a finales del año 2021, cuando El Campamento Serpiente Secreta pudo volver a realizar iniciaciones, tomando las medidas recomendadas por el sistema de salud costarricense, el 13 y 14 de noviembre de 2021 fueron las fechas en que el campamento le dio la bienvenida a **ocho nuevos invitados al grado de Minerval (0°)**, que se encontraban a la espera para recibir iniciaciones desde el inicio de la pandemia.

### **Publicación del Libro de la Ley**

El trabajo del campamento, no solo se direccionaba hacia las iniciaciones, en conjunto, un grupo estaba trabajando **en la que sería la primera publicación oficial del Libro de la Ley en Costa Rica**, llegando al publico el 8 de enero del 2022, concluyendo así un proyecto que envolvió revisiones y viajes a la litografía para dar con un texto de calidad.

A finales de ese mismo mes, **el 22 de enero, el campamento recibió a cuatro nuevos invitados al grado de Minerval (0°)**, cerrando el mes con gran celebración por la concreción de varios proyectos.

### **Promulgación**

Durante los próximos días, se trabajó intensamente en abrir espacios en cafés y restaurantes capitalinos, para que los interesados se acercaran y pudieran contactarnos y tener un cara a cara. También atendimos las peticiones privadas en nuestras redes sociales, cuyas inquietudes fueron recibidas vía correo electrónico [bodymaster@otocr.org](mailto:bodymaster@otocr.org)

## Primeras iniciaciones de (I°) y nuevos (0°)

Una vez recibida la autorización para reanudar actividades, el mes de febrero transcurrió con mucho movimiento, culminando en **la iniciación en primer grado de cinco nuevos Hombres y Hermanos y Mujeres y Hermanas (I°)**, los primeros iniciados en primer grado en el país después de la pandemia.

La logística involucrada, así como la búsqueda de fechas asertivas, condujo el cauce a la segunda semana de marzo, para ser preciso el día 13 en el cual se recibieron **a dos nuevos invitados al Grado de Minerval (0°)**.

## Nuevo templo y nuevos lazos fraternos

Contemplando las antiguas experiencias, y la visión a futuro, los miembros del campamento se dieron a la tarea de realizar la reapertura del templo, esta vez, uno más grande y con mayor espacio para sus actividades, siendo esto acompañado por el recibimiento de miembros en (I°), **cinco nuevos Hombres y Hermanos y Mujeres y Hermanas, el día 26 de marzo.**

Los próximos meses de abril y mayo fueron una gran oportunidad para que los interesados conocieran el templo en Heredia, así como participar de las distintas actividades, siendo a finales de junio,

para ser preciso el día 26 de junio, que el campamento **recibió a cinco invitados al grado de Minerval (0°)**, teniendo esta iniciación la particularidad de unir lazos centroamericanos, pues dentro de los iniciados se encontraban invitados procedentes del hermano país de Panamá.

Relativamente hace poco, el 31 de julio, el campamento **dio la bienvenida a cinco nuevos Hombres y Hermanos y Mujeres y Hermanas (I°)**, culminando así un trabajo de nueve meses, el cual dio como resultado la primera publicación oficial del libro de la ley en Costa Rica, la inauguración de un nuevo Templo en Heredia, más amplio y cómodo para las actividades, así como **diecinueve nuevos invitados al grado de Minerval (0°) y quince nuevos Hombres y Hermanos y Mujeres y Hermanas (I°)**.

## Misa Gnóstica

El día 27 de agosto se llevó a cabo la celebración del Liber XV: Misa Gnóstica, el ritual central, público y privado de la Ordo Templi Orientis (O.T.O.) y Ecclesia Gnostica Catholica (E.G.C.). Esta es la primera vez que el campamento Serpiente Secreta realiza este ritual, contando con un equipo de colaboradores totalmente nacionales, lo cual asegura la posibilidad de celebrar la misa al menos una vez al mes.



**El amor es la ley, el amor bajo la voluntad**